

Antrag Nr. 14-O-02-0025
OM Nikolay

Betreff:

Fußballtore Bolzplatz Bertramstraße

Antragstext:

Antrag von Ortsbeiratsmitglied Nikolay:

Die Fußballtore auf dem Bolzplatz Bertramstraße wurden im Sommer 2014 zum Reparieren abgebaut.

Der Magistrat wird deshalb aufgefordert zu berichten, wann diese endlich wieder aufgestellt werden.

Begründung:

Ergibt sich eigentlich von selbst. Der einzige Bolzplatz im inneren Westend ist für junge Fußballer seit Monaten und über 2 !!! Ferien lahmgelegt.

Wiesbaden, 04.11.2014